



MACHT DEN RAT GRÜN. DEINE KANDIDATINNEN UND KANDIDATEN FÜR DEN STADTRAT

Auf dem Bild von links nach rechts:

Joachim Scholz, Vanessa Dittl, Sabine Grützmacher, Erika Hoferichter, Konrad Gerards.

Diese fünf – und 15 weitere engagierte und sympathische Grüne – kandidieren für den Stadtrat.

Sie machen dir das Angebot, dich mit Haltung, Herz und Sachverstand im Rat zu vertreten.

Dafür brauchen sie deine Stimme. Deshalb:

DEINE STADT, DEINE ENTSCHEIDUNG.

AM 14.09. GRÜN WÄHLEN – FÜR EIN GUMMERSBACH, DAS SICH BEWEGT.

- Für mehr Lebensqualität im Alltag.
- Für eine Mobilität, die verbindet statt ausgrenzt.
- Für digitale Infrastruktur, die alle erreicht.

geh am 14.09. wählen – und gib Grün deine Stimme.

MACHT GUMMERSBACH STARK. UNSERE ZIELE

Klima & Umwelt

Klimaschutz lokal umsetzen, Flächenversiegelung stoppen, Agger renaturieren.

Mehr Solaranlagen, Schwammstadt-Konzepte und Kreislaufwirtschaft vor Ort.

Mobilität & Digitalisierung

ÖPNV ausbauen, sichere Radwege schaffen, barrierefreie Mobilität ermöglichen.

Breitband für alle – digitale Teilhabe auch im ländlichen Raum.

Wohnen & Soziales

Bezahlbares Wohnen sichern, Pflege wohnortnah stärken, soziale Teilhabe ermöglichen.

Regionale Landwirtschaft fördern und nachhaltige Lebensqualität sichern.

Bildung & Jugend

Kitas und Schulen modernisieren, Jugendräte stärken, Kulturangebote sichern.

Gute Bildung und echte Mitbestimmung für junge Menschen.

Demokratie & Gleichstellung

Gleichstellung leben, Ehrenamt fördern, Bürgerbeteiligung ausbauen.

Klare Haltung gegen Rechtsextremismus und für eine offene Gesellschaft.

MACHT FÜR DAS MORGEN.

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
ORTSVERBAND GUMMERSBACH**

gruene-gummersbach.de
hallo@gruene-gummersbach.de

f @ /gruenegummersbach

Am
14.09.
GRÜN
wählen



**BEWEGUNG BRAUCHT RAUM.
LEBEN BRAUCHT QUALITÄT.**



Am
14.09.
GRÜN
wählen

FÜR EINE STADT, DIE VERBINDET STATT TRENNT.



MACHT EIN GUMMERSBACH, DAS ALLEN GEHÖRT.

MEHR PLATZ ZUM LEBEN, NICHT NUR ZUM PARKEN. WIR GESTALTEN GUMMERSBACH LEBENDIG, ZUGÄNGLICH UND EINLADEND.

Lebensqualität beginnt vor der eigenen Haustür. Wir wollen, dass Gummersbach Orte schafft, an denen Menschen sich gerne aufhalten, sich begegnen und wohlfühlen

Freiräume an der Aggertalsperre und entlang der Agger sollen besser zugänglich werden – mit Wegen, die sicher sind, mit Plätzen, die einladen.

Aufenthaltsqualität heißt für uns: mehr Sitzbänke, Mülleimer, Schattenplätze und naturnahe Gestaltung.

Wir wollen eine Fußgängerzone, die ihren Namen verdient: autofrei, sicher und lebendig. Begegnungsräume statt Durchfahrtszonen.

Öffentliche Räume gehören allen – nicht nur dem Verkehr. Wir wollen sie zurückgeben an die Menschen, die hier leben und setzen uns ein für eine soziale und inklusive Stadtplanung.

MOBILITÄT FÜR ALLE – KLIMAFREUNDLICH UND BEZAHLBAR. WIR MACHEN DEN UMSTIEG LEICHT – MIT ALTERNATIVEN, DIE WIRKLICH FAHREN.

- **Der ÖPNV muss zuverlässig sein** – auch abends, in die Ortsteile und über die Stadtgrenzen hinaus.
- **Wir fordern bessere Taktung, mehr Busse und verlässliche Anbindungen** – auch auf bislang fehlenden Strecken wie Gummersbach–Olpe–Siegen.
- **Sammeltaxis** wie „Monti“ wollen wir **ausbauen** – sie sind ein Schlüssel für flexible, ländliche Mobilität.
- **Jugendliche brauchen günstige Tickets** – Mobilität darf kein Luxus sein.
- **Das Radverkehrskonzept muss endlich umgesetzt werden:** sicher, durchgängig und alltagstauglich.
- **Mehr Stellplätze und Lademöglichkeiten für E-Bikes und E-Autos** sind längst überfällig.
- Förderung von **Mobilitätsinitiativen** wie z.B. “Mobiles Aggertal”



MACHT NAH- VERKEHR, DER ALLE ABHOLT.



MACHT VERWALTUNG EINFACH DIGITAL.

DIGITALER FORTSCHRITT DARF KEIN FLICKENTEPPICH SEIN. WLAN IM BUS. NETZ IM DORF. DIGITALER SERVICE IM RATHAUS.

- **Glasfaser in jedes Dorf** – statt Funklösungen auf dem letzten Kilometer.
- Wir setzen uns ein für schnellen, stabilen Netzausbau in allen Ortsteilen.
- Auch Schulen brauchen verlässliche Anschlüsse und moderne Ausstattung.
- **Die Verwaltung soll digitaler werden:** mit mehr Service, weniger Papier und verständlichen Online-Angeboten.
- Der Web-Auftritt der Stadt Gummersbach braucht ein Update – mobilfreundlich, übersichtlich, barrierearm.
- **Digitalisierung soll Gummersbach verbinden – nicht überfordern.** Sie muss alltagstauglich, verständlich und leicht erreichbar sein.